

Bill Cosby confesó que drogó a mujeres

LA AGENCIA AP ENCONTRÓ TESTIMONIO
DEL 2005 DONDE CONFIRMA CRIMEN

El comediante y actor de 77 años Bill Cosby testificó, en el 2005, que compró dosis de la droga metacualona con la intención de dársela a mujeres jóvenes con las que quería tener sexo, y que al menos se la pudo suministrar a una.

La agencia AP informó la tarde de este lunes la noticia, luego de obtener documentos judiciales que los abogados de Cosby pretendían mantener en secreto.

El proceso en el que prestó juramento sucedió a una demanda que presentó una exempleada de la Universidad de Temple, en Filadelfia, de cuya junta directiva Cosby formaba parte. En el 2006, el caso se arregló fuera de la corte.

En los documentos, Cosby afirma que compró la droga en forma de pastilla (Quaaludes) para dopar al menos una mujer y "otras personas". También admitió haberle dado Benadryl, con efectos similares.

Cosby ha sido acusado por abuso sexual por más de dos docenas de mujeres, incluyendo acusaciones de haber drogado a muchas de ellas. En estos documentos, se prueban estas acusaciones por primera vez.

POLÉMICA

Aunque se ha disculpado, esta es la primera vez que Cosby admite que drogó a mujeres para abusar de ellas.

Caída. Cosby se vio obligado a renunciar a la junta directiva de la Universidad de Temple, en Filadelfia, después de que recibiera múltiples denuncias por acoso y abuso. AP

